

Communiqué de presse

27 août 2025

Cap sur l'espérance : Bristol Myers Squibb aux côtés de Nicolas Jossier dans la lutte contre le lymphome

À l'occasion du mois de sensibilisation aux cancers du sang, Bristol Myers Squibb renouvelle son engagement auprès du skipper Nicolas Jossier et soutient une traversée entre Granville et l'archipel de Chausey, embarquant à bord une dizaine de jeunes patients. Un moment de partage et de dépassement de soi, à un mois du départ du skipper pour la Transat Café l'OR.



Depuis plus de cinq ans, Bristol Myers Squibb France soutient l'engagement de Nicolas Jossier auprès des personnes touchées par un lymphome. Diagnostiquée en 2015 et aujourd'hui en rémission, le skipper normand a transformé son parcours personnel en une démarche collective à travers l'association Esprit Voile Lymphomes.

À un peu plus d'un mois de son départ pour la Transat Café L'Or, Nicolas Jossier embarquera, le 4 septembre prochain, pour une traversée entre Granville et l'île de Chausey, organisée avec le soutien de Bristol Myers Squibb. Cette initiative réunira une dizaine de patients atteints de cancers du sang et d'aidants, invités à vivre une expérience sportive et collective extra-ordinaire, pensée comme une parenthèse hors du parcours de soin. L'occasion pour eux de partager leur vécu de la maladie tout en découvrant la mer comme un espace de liberté, de résilience et de dépassement de soi.

« Le lymphome est une aventure avec laquelle on reconstruit sa vie mais également avec laquelle on partage sa vie. Aujourd'hui, je revis en mer ! », témoigne Nicolas Jossier.

Innover pour transformer la vie des patients atteints de cancers du sang

Le soutien de longue date de l'association de Nicolas Jossier tout comme celui de l'association ELLyE (Ensemble Leucémie Lymphomes Espoir) par Bristol Myers Squibb, illustre la volonté de l'entreprise d'ouvrir de nouveaux horizons et de transformer la vie des patients atteints de lymphome, un cancer du sang qui touche environ 100 000 personnes en France.

Depuis plusieurs décennies, Bristol Myers Squibb innove dans le domaine de l'oncologie et de l'hématologie, avec des avancées majeures dans les années 2000 grâce à l'immunothérapie, aujourd'hui largement reconnue. Et plus récemment avec une autre innovation de rupture : la thérapie cellulaire CAR-T encore assez peu connue du grand public, qui constitue pourtant l'une des avancées les plus marquantes de ces dernières années en hémato-oncologie. Il s'agit d'une thérapie cellulaire ultra-personnalisée qui permet de reprogrammer les cellules immunitaires d'un patient en les réarmant pour cibler et éliminer les cellules cancéreuses, en une administration unique par perfusion. La thérapie



cellulaire CAR-T est aujourd’hui utilisée dans certaines formes de lymphome, dans le myélome multiple et dans le futur pour d’autres cancers et d’autres maladies graves.

Bristol Myers Squibb France est fière d’accompagner Nicolas Jossier dans son engagement notamment auprès des jeunes patients. Nous lui adressons tous nos encouragements pour la prochaine Transat Café l’Or, qu’il disputera aux côtés de sa coéquipière Sophie Faguet.

À propos de Bristol Myers Squibb

Bristol Myers Squibb est une entreprise biopharmaceutique internationale dont la mission consiste à découvrir, développer et proposer des médicaments innovants qui aident les patients à surmonter des maladies graves. Pour en savoir plus sur Bristol Myers Squibb, consultez [BMS.com/fr](https://www.bms.com/fr) ou suivez-nous sur [YouTube](#), [X](#), [LinkedIn](#) et [Instagram](#).

Contacts presse

Wellcom : Gaëlle Ryouq, bms@wellcom.fr, tel. 06 10 86 09 40

Bristol Myers Squibb : Anne Leroux, anne.leroux@bms.com, tel. 06 46 37 11 82